

Incumple México con meta de crudo

KARLA OMAÑA

México no logró cumplir con la meta de producción de un millón 781 mil barriles diarios en marzo que estimó la Secretaría de Energía (Sener) ante el acuerdo logrado con la OPEP+.

En marzo, la producción de crudo a nivel nacional se ubicó en un millón 747 mil barriles diarios, de acuerdo con cifras de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), cifra 3.6 por ciento mayor que lo registrado en marzo de 2019.

Este volumen considera tanto la producción de Pemex como la de las compañías privadas que tienen operaciones en el País.

De acuerdo con la CNH, el 97 por ciento de la producción en el mes reportado correspondió a Pemex, con un millón 697 mil barriles diarios, mientras que el restante fue por aportación de privados con 50 mil barriles diarios.

La producción de Pemex creció 2.5 por ciento, pues en marzo de 2019 produjo un

millón 654 mil barriles. En tanto, la producción de privados aumentó 59.8 por ciento desde los 31 mil barriles del mismo mes del año pasado.

Los campos que más producción aportan al País son Maloob, Zaap, Xanab, Ayatsil y Onel.

El 9 de abril pasado, Rocio Nahle, titular de Sener, aseguró que como parte de los acuerdos con la OPEP+ para reducir la producción de crudo a nivel global, en marzo se tendría una producción de crudo de un millón 781 mil barriles diarios.

México se comprometió con recortar 100 mil barriles de su producción de crudo para mayo como parte de los acuerdos para disminuir la producción de crudo a nivel global en 9.7 millones de barriles diarios.

